



関宮学園

学校だより7号
R6. 6. 18

校訓「敬・愛・信」

修学旅行に行ってきました

<6年生>

期 間:5月23日(木)~24日(金)

訪問先:宮島、平和記念公園、みろくの里 等

初日は、厳島神社を見学しました。この日は引き潮で、大鳥居まで歩いて行くことができました。事前にガイドさんから「大鳥居の主柱はクスノキの自然木でできている」と説明を受けていましたが、百聞は一見に如かず。



実際に触ることでさらに印象に残りました。翌日は、平和記念公園を訪問し、平和学習を行いました。多くの外国人旅行者を目の当たりにし、インバウンドを体感しました。

プロ野球観戦では、臨場感あふれる環境で、最高峰のプレーを堪能することができました。スコアボードの大型画面に2回も映して出され記念になりました。レフトスタンドで観戦していた方からは、「みんなで盛り上げられる。よい学校ですね。」とほめていただきました。

<9年生>

期 間:5月29日(水)~31日(金)

訪問先:国会、ディズニー、スカイツリー、浅草 等

政治、文化等の中心地である首都東京を訪れ、見聞を広げました。劇団四季「ライオンキング」の観劇により、本物の芸術に触れ、eスポーツの体験により最新のデジタル技術について学ぶことができました。



旅行中は、ルールやマナーを守って行動できました。

そのエピソードを一つ紹介します。お台場を散策していると、偶然、テレビ番組のお天気コーナーの生中継に遭遇しました。番組スタッフの許可を得て、見学することができました。はじめは、少し離れたところから見る予定でしたが、9年生の態度がよかったので、目の前まで近づくことを許されました。テレビ番組の裏側を知る貴重な経験となりました。最後に写真撮影した際、背後でアナウンサーとガチャピンも映り込んでくれました。